

# PORTRAITS DE VOLONTAIRES



**PRODDIGE** est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.

## MATHIS

21 ans

Originaire de Chambéry, France

### ● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

J'ai décidé de rejoindre PrODDige car c'est un programme lié avec les Objectifs de Développement Durable (ODD) basé sur l'interculturalité. Ma motivation est également poussée par mon intérêt autour de la géographie au regard de ma formation universitaire. J'ai été séduit par les missions qui m'étaient proposées dans ma structure d'accueil ainsi que par la liberté que nous offrait la partie en groupe projet. Cette expérience amène à remettre en cause notre envie d'agir sur des sujets d'actualités. C'est pour ces raisons que j'ai souhaité rejoindre le projet.

### ● Ton parcours d'engagement ?

Je n'avais jamais eu d'engagement associatif auparavant et je souhaitais découvrir.

### ● Et après ?

Ce Service Civique m'a permis de mieux définir les domaines dans lesquels j'aimerais m'orienter à l'avenir. Je compte aujourd'hui poursuivre ma formation académique pour avoir la possibilité de travailler dans un milieu qui me plaît réellement. L'étude de la géographie, de la géopolitique, du développement et des relations internationales sont des domaines pour lesquels j'éprouve un fort intérêt et espère un jour travailler.

### ● Un étonnement interculturel ?

Non pas spécialement. Les rencontres et la mixité dans un tel projet sont très constructives. L'interculturalité permet de nourrir des échanges intéressants sur de nombreux sujets. C'est une chance que nous avons d'être ensemble et de pouvoir croiser les regards sur plusieurs thématiques. Cela élargit notre vision et notre compréhension des choses.

Propos recueillis par Sarah Rocourt

**“Ce qui compte c'est pas l'arrivée, c'est la quête”**

### Ma mission à l'association Perle du Monde

**Perle du Monde** mène des micro-projets en faveur de l'autonomie d'une communauté d'un village situé au Togo (agroécologie, constructions de latrines, établissements scolaires, accès à l'eau, électrification, élevage).

**Ma mission** s'articule d'une part autour d'un projet interculturel mettant en lien des écoliers français et togolais sur la thématique des déchets plastiques et d'autre part sur la gestion des projets en cours au Togo. Je m'occupe également de la communication, du réseau des bénévoles et de l'accueil du grand public.

### Mon projet de groupe

**L'équipe** : 4 volontaires (Bénin, Togo, Italie, France)

**Thématique** : Les migrants du Grand-Lyon.

**ODD concernés** : ODD 10/1/2/4/16.

**Actions prévues** : Nous allons réaliser un podcast d'une dizaine d'épisodes sur les migrants du Grand Lyon. En faisant intervenir des chercheurs, des professeurs, des associations œuvrant sur le territoire du Grand Lyon, des institutions et des personnes ayant migré à Lyon, nous avons pour objectif de lutter contre les préjugés et la désinformation sur le sujet.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.